
       PROCES-VERBAL  

       DE L’ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE  

       DU 4 DECEMBRE 2021 

 

Adresse : Les Pousse-Cailloux Chez Patrice Rabillon 30 bis rue de l’Eperon 78780 MAURECOURT   Page 1 sur 13 

 

 
Patrice Rabillon, Président de séance, introduit la réunion en souhaitant le bonjour à tous et plus 
particulièrement la bienvenue à tous les nouveaux adhérents qui ont rejoint l’association en cette 
rentrée 2021/2022. 
Tous les adhérents ont été convoqués par courriel à cette AGO le 22 novembre 2021 précisant les 
points à aborder à savoir :  

• Bilan moral de la saison 2020 - 2021 

• Bilan financier de la saison 2020 - 2021 

• Budget prévisionnel pour la saison 2021 – 2022 

• Fixation de la cotisation pour l’exercice 2022 – 2023 

• Modifications à apporter aux Statuts et au Règlement Intérieur  

• Projets pour la saison 2021 - 2022 

• Election du CA pour la saison 2021 - 2022 
 
Le but de cette Assemblée Générale Ordinaire annuelle est de faire le point sur l’activité de la saison 
passée (du 1er septembre 2020 au 31 Août 2021) et de présenter les projets du présent exercice qui a 
donc commencé le 1er septembre 2021. 
31 personnes sont présentes et 56 pouvoirs ont été remis aux membres du Conseil d’Administration 
dans les délais requis et contrôlés par la Secrétaire de séance, Dominique Amy.  
Le quorum étant atteint, Patrice Rabillon déclare l’AGO ouverte à en ce samedi 4 décembre 2021 à 
17h15 au Chalet de Denouval à Andrésy. 
 
Résolution n° 1 / Bilan moral de la saison 2020 /2021  
 
Patrice Rabillon 
En préalable, je tiens à remercier tous les membres du Bureau et les animateurs pour leur forte 
implication dans le bon fonctionnement de l’Association, et ce malgré le contexte sanitaire qui a 
marqué cette saison et quelque soient le nombre d’adhérents présents aux sorties et les conditions 
climatiques. 
Alors pour les membres bureau, merci à :   

• Dominique Amy pour, entre autres, notre Canard mensuel 

• Aurélie Bourliataud pour plus particulièrement ses idées de randonnées  

• Maryvonne Buffard pour s’occuper des adhésions et du budget  

• Framboise Lanoir pour son implication entre autres dans l’organisation de la Marche Nordique 
et la création du site internet  

• Annick Sourd pour notamment le montage du film que vous avez pu voir en arrivant dans la 
salle  

• Christian Douspis qui n’a pas pu s’investir comme il l’aurait voulu au vu de la crise sanitaire  
 
et merci à nos animateurs à qui nous avons le plaisir remettre ce soir un petit cadeau en 

remerciement des services rendus. 

- pour la randonnée  

• Nadine BELOT, qui, épaulée par Jacques MARTIN, nous a montré qu'elle savait animer des 

groupes de randonneurs       

• Dominique et Pierre BERARD, toujours présents quand les circonstances le leur permettent 

• Aurélie BOURLIATAUD, une de nos spécialistes en randonnées à la journée la plupart du 

temps inédites 
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• Marie-Françoise CHALAVOUX qui, depuis des années, s'implique sur de nombreuses sorties. 

Cette année : des randos douces, le Lavandou et un rallye dans Paris 

• Alain DECKLERCK qui s'est essayé avec succès au rôle d'animateur de randos 

• Florence FOURNIER qui nous a mieux fait connaître l'histoire d'Andrésy à travers ses rues et 

sentiers 

• Jacques GAUDRY qui a été obligé de prendre du recul cette saison mais qui, nous l'espérons, 

sera bientôt de retour parmi nous 

• Jacques LABROUSSE à qui, nous le souhaitons, nous emmènera bientôt à nouveau sur les 

chemins de nos belles campagnes 

• Sandrine ORSINI qui nous sait nous faire découvrir les moindres recoins de Cergy et les bords 

de l'Oise en long et en large 

• Anne QUEMY qui, si le contexte lui permet, va une nouvelle fois nous concocter une marche 

des illuminations mémorable  

• Annick SOURD qui n'a pas hésité à se lancer dans l'aventure de l'animation de randos pour 

notre grand plaisir 

 
- Pour la nordique  

• Catherine BLEVIN pour sa disponibilité, sa gentillesse et sa bienveillance 

• Didier JOLLIVET pour ses nombreuses matinées consacrées à la l'animation de marches 

nordiques 

• Framboise LANOIR pour sa bonne humeur permanente et pour sa très forte implication dans 

la planification, l'organisation et l'animation de sorties 

• Xavier LOUVENCOURT qui est enfin de retour parmi nous après quelques mois d'arrêt forcé 

• Michel NEYT pour sa disponibilité, ses encouragements et ses recommandations toujours 

judicieuses  

 
Framboise Lanoir 
Et à Patrice Rabillon, sans qui les Pousse-Cailloux ne seraient pas ce qu’ils sont et qui, en sus de ses 
charges de Président, se consacre également à l’animation de nombreuses randonnées. 

 
Patrice Rabillon 
A propos des animateurs, du sang neuf serait le bienvenu parmi les animateurs. Il est possible pour un 
« nouveau » désireux de s’investir dans l’animation de randonnées d’effectuer une marche de 
reconnaissance avec un « ancien » pour acquérir le b.aba du « métier ». 
 
Pour qu’à l’avenir nous puissions continuer à vous assurer votre rando hebdomadaire, il est 
indispensable que vous aussi, même inexpérimenté(e), vous meniez des randos au moins une fois de 
temps en temps. N’ayez pas peur, ce n’est pas difficile. Rapprochez-vous des meneurs habituels ; ils 
vous initieront en douceur. Et puis, allez reconnaître une randonnée seul(e) ou à plusieurs. Ensuite, 
vous enfilerez – ou pas – le gilet fluo et c’est parti sur les chemins avec le renfort de nos meneuses et 
meneurs actuels. Et si cela vous plait, vous pourrez toujours suivre ultérieurement un stage de 
formation secourisme PSC1 puis ultérieurement un stage de formation FFRP…quand ceux-ci seront à 
nouveaux programmés ! 
 
En marche nordique, nous avons actuellement 5 animateurs mais bienvenue à de nouveaux 
animateurs pour renforcer l’équipe encadrante.  
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Passons maintenant aux effectifs. Je laisse la parole à Framboise Lanoir.  
 
Framboise Lanoir 
Pour l’exercice 2020/2021, nous étions 141 Pousse-Cailloux enregistrés par la FFRP soit une 
augmentation de 5 % par rapport à la saison précédente et 24 % par rapport à l’année 2018/2019.  
 
Si nous revenons sur les vingt dernières années, nous pouvons constater que l’association des Pousse-
Cailloux a toujours globalement évolué en termes d’effectif, notamment depuis 2016, avec 
l’introduction de la Marche Nordique.  
 

 
 
Depuis dix ans, les Pousse-Cailloux sont restés globalement stables en termes de répartition 
femmes/hommes (respectivement 70 et 30 %). Enfin, pour ce qui concerne la répartition de l’âge des 
adhérents, on constate que la tranche d’âge entre 40 et 49 ans reste relativement stable par contre, 
on voit que la tranche 50-59 ans a diminué sur ces 10 dernières alors que les tranches 60-69 ans et 70-
79 ans ont, quant à elles, augmenté.  
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Les participations aux sorties proposées sont en évolution pour la marche nordique. Pour les 
randonnées, l’année 2017/2018 a connu une baisse puis un pic en 2019-2020.  
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133 Pousse-Cailloux ont été officiellement enregistrés par la FFRP au 20 novembre 2021 avec environ 
70 % de femmes et 30 % d’hommes.  Quelques dossiers d’adhésion incomplets où devant arriver, nous 
devrions avoir sensiblement le même nombre d’adhérents que la saison précédente. A noter qu’au 
niveau du CDRP78 le nombre d’adhérents est stable malgré l’arrivée de 3 nouveaux clubs. De son côté, 
la FFRP a vu son nombre d’adhérents chuter d’environ 15 %. Donc nous sommes plutôt pas mal ! 
 
Enfin, pour savoir « qui est qui » vous pouvez consulter le trombinoscope que Patrice met 
régulièrement à jour. Ce trombinoscope est en ligne dans la rubrique « adhérents » de notre site 
internet.  

 
Patrice Rabillon 
Examinons maintenant les faits marquants de l’exercice. 
Tout d’abord, malgré le contexte sanitaire, nous avons non seulement continué de proposer nos deux 
marches nordiques du jeudi matin et du samedi matin et notre randonnée dominicale toute l’année 
(sauf en novembre et début décembre puisque nous étions confinés), mais nous avons également 
ajouté, depuis mars 2021 des randonnées dynamiques longues deux lundis matin par mois et depuis 
l’été dernier, un groupe de marche nordique athlétique le samedi matin. Rares exceptions : quelques 
sorties ont été annulées à cause d’alertes météo ou encore en raison, cet été, de l’absence totale 
d’animateurs. 
 
La participation aux randonnées a certes légèrement diminué par rapport à la saison précédente mais 
on reste tout à fait dans la moyenne classique.  
Les marches nordiques, quant à elles, ont connu un beau succès avec une moyenne d’environ 19 
participants par sortie et plusieurs fois nous avons été plus de 30 marcheurs sur une sortie. 
Quant aux randonnées dynamiques, elles ont été appréciées par nos marcheurs les plus sportifs.  
 
En plus des sorties hebdomadaires classiques, des sorties exceptionnelles ont été organisées, certes, 
moins nombreuses que les années précédentes au vu du contexte sanitaire, mais celles que nous avons 
pu réaliser ont été très appréciées : 

 
- 11 octobre 2020 : marche organisée par les Pousse-Cailloux dans le cadre des rendez-vous 

Nature et Patrimoine de la ville d’Andrésy (4 PC) 
- Mars 2021 : participation des Pousse-Cailloux à la Journée Mondiale contre l’Obésité avec 600 

km cumulés 
- Du 19 au 26 mai 2021 : séjour au Lavandou (Marie-Françoise CHALAVOUX) (12 PC) 
- 22 mai 2021 : Fête de la Nature au Peuple de l’Herbe (7 PC) 
- Du 6 au 13 juin 2021 : une semaine de randonnées dans le Cantal (Patrice RABILLON) (18 PC) 
- 19 juin 2021 : rallye pédestre parisien organisé par Marie-Françoise CHALAVOUX (20 PC) 

 
Les Pousse-Cailloux ont également assisté le 4 septembre 2020 au Forum des Associations. Les 
contraintes liées au contexte sanitaire n’ont pas empêché un nombre importants de contacts qui 
ont été suivis d’adhésions pour certains. 

 
Bravo et merci encore à tous les organisateurs, coordinateurs et animateurs de ces sorties. 
 
Je passe maintenant la parole à Framboise Lanoir qui va nous présenter le bilan sportif de l’Association. 
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Framboise Lanoir  
Sur la saison, ont été proposés : 

- 1 112 km en marche nordique avec en cumulé 1 763 participations soit une augmentation de 
2 % du nombre de km proposés et de 4 % du nombre de marcheurs par rapport à l’exercice 
précédent. Les participants en moyenne effectuent 11 km.   
 

- 1 248 km en randonnée pédestre en comptant les 332 km en marches dynamiques et sportives 
qui représentent un peu plus de 40 % du total des randonnées proposées. En cumulé, nous 
avons eu 682 participations dont 64 en marches dynamiques et sportives et 21 en séjour, soit 
une augmentation de 29 % essentiellement due aux marches dynamiques et sportives (+ 16 % 
sans les marches dynamiques et sportives). En randonnées, les participants en moyenne 
effectuent 13 km et en marche dynamique, ils effectuent 26 km en moyenne.  
 

- En km cumulés, nous arrivons à 19 406 km en Marche Nordique, 9 200 km en Randonnée (we 
et séjours compris) et 1 689 km en Marche Dynamique et Sportive… soit au total 30 295 km  

 
Nous avons donc marché plus que les années précédentes alors que nous n’avons pas pu 
malheureusement organiser de randonnées et de marches nordiques de fin octobre à mi-décembre à 
cause du confinement. 
 
Toutes sorties confondues, le palmarès est le suivant : 

• Patrice Rabillon monte sur la première marche du podium avec un peu plus de 1 000 km à 
son compteur ! 

• Dominique David prend la 2ème place devant Framboise Lanoir avec 5 km de plus (858 km 
contre 853 km) ! 

• Danièle Rabillon est juste en dessous de la barre des 800 km  

• Christiane Leblanc, Hervé Leroux et Annick Sourd sont dans la tranche des 600 à 700 km  

• Michel Neyt, Didier Jollivet, Myriam Belabbas et Dominique Amy se situent dans la tranche 
de 500 à 600 km  

• 7 personnes ont fait entre 400 et 500 km  

• 17 personnes ont parcouru entre 300 et 400 km  

• 28 personnes ont marché entre 200 et 300 km  

• 27 personnes ont fait entre 100 et 200 km  

• 51 personnes ont cheminé sur moins de 100 km   
A noter qu’en Marche Nordique seule, le palmarès diffère peu, seul l’ordre d’arrivée diffère :  1. 
Framboise Lanoir, 2. Dominique David et 3. Patrice Rabillon. 
Par contre, si on ne compte que les sorties en randonnées, week-end et séjours compris, on obtient 
le palmarès 1. Patrice Rabillon, 2. Jacques Gaudry, et 3. Daniele Rabillon et hors week-end et séjours, 
on arrive à 1. Jacques Gaudry, 2. Francine Knaff et 3. Patrice Rabillon.  

 
Bravo à toutes et tous  
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Si nous regardons l’évolution sur les 5 dernières années nous constatons : 
- Une évolution du nombre de marcheurs en marche nordique  
- Une stabilisation du nombre de marcheurs en randonnée classique  

 

 
 

- Une augmentation tant des km proposés que du nombre de participants aux sorties, sauf en 
2020, année du début de la crise sanitaire, mais en 2021 nous avons dépassé 2019 alors que 
nous avons eu un arrêt de plus d’un mois dans nos activités (confinement de novembre à mi-
décembre). 
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- Le taux de participation aux sorties proposées a légèrement diminué en randonnées classiques 

entre les deux dernières saisons et est plus conséquent en marche nordique qu’en randonnées 
traditionnel  

 

 
 
Pour ce qui concerne la communication des Pousse-Cailloux, la saison 2020 – 2021 a vu naître  

- En septembre 2020 : création de notre groupe Facebook : 
https ://www.facebook.com/groups/313345166392908. Je vous rappelle que ce groupe est 
uniquement ouvert aux adhérents des Pousse-Cailloux et visible que par les adhérents. Ce 
groupe connaît un joli succès puisque chaque post (et nous en avons posté 213 sur la saison 
2020 – 2021) est vu par une cinquantaine de personnes en moyenne 

- En mai 2021 : vote pour notre nouveau logo  
- En juin 2021 : mise en ligne de notre site internet https://www.randonnee78.fr/andresy/ . Ce 

site est ouvert à tous (sauf la partie strictement réservée aux adhérents), sur lequel vous 
pouvez retrouver toutes les informations relatives aux programmes de sorties, aux 
évènements à venir, aux résumés des sorties effectuées…. Bref un site riche d’informations, 
n’hésitez pas à la consulter… 

 
Patrice Rabillon 
VOTE DE LA RESOLUTION N°1 : BILAN MORAL DU CONSEIL D’ADMINISTRATION SORTANT POUR 
L’EXERCICE 2020 / 2021 : 
 
CONTRE :   0  ABSTENTIONS :           0  POUR :                87 
La résolution n° 1 est adoptée à l’unanimité.  
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On passe maintenant à l’examen du Bilan Financier au 31 Août 2021 (Résolution n° 2) avec 
Maryvonne Buffard : 

 
BILAN FINANCIER SAISON 2020/2021  

 RECETTES :      

 Cotisations Adhérents  5991.00   

 Subventions   927.00   

 Activités réalisées  100.00   

 Remboursement formations  0.00   

 Evènements   0.00   

 Divers                  0.00   

    
 

7018.00   

 DEPENSES :      

 Achat de Matériel  974.65   

 Frais administratifs  186.33   

 Licences   4148.00   

 Evènements   203.08   

     

 Trop perçu sur cotisations  40.00   

 Inscriptions Compétitions   0.00   

 Divers   30.00   

 Inscriptions formations  0.00   

       

    5582.06   

        

 SITUATION DE TRESORERIE    

       

 Solde en banque au 31/08/2020 3796.41   

 Recettes   7018.00   

    10814.41   

     

 Dépenses   5582.06   

 
 
Solde en banque au 31/08/2021 5232.35 + 3324.27 sur livret   

 
Soit une balance excédentaire de 
8556.62€    

       
 

Question dans la salle : L’association paye-t-elle une location de salle pour l’AG ?  

Réponse du Président : non, la salle est prêtée gracieusement par la Mairie  

A noter que les réponses aux questions reçues par écrit ont été faites via la description détaillée du 

budget faite par Maryvonne.   
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Patrice Rabillon 
Vote de la résolution n° 2 : Bilan financier au 31 Août 2021 : 
CONTRE :          0   ABSTENTIONS :  0  POUR :                      87 
La résolution n° 2 est adoptée à l’unanimité  
 
Abordons maintenant toujours avec Maryvonne la résolution n°3 : budget prévisionnel pour l’exercice 
2021 / 2022 
 

   BUDGET PREVISIONNEL SAISON 2021/2022  

       

 RECETTES :      

 Cotisations   6035.00   

 Subventions   927.00   

 Evénements 0.00   

       

    6962.00   

 DEPENSES :      

 Frais administratifs  200.00   

 Licences   4148.00   

 Engagement compétition  500.00   

 Evénements   1500.00   

 Achat Matériel 1200.00   

 Formations   2000.00   

       
    9548.00   

       
Solde au 31/08/2021 de        8556.62€ 

Recette prévisionnel               6962.00€ 

Dépense prévisionnel             9548.00€ 

Soit un solde de                        5970.62€ 

                          
Patrice Rabillon 
Vote de la résolution n° 3 : Budget prévisionnel pour l’exercice 2021 / 2022 
CONTRE :  0  ABSTENTION :   0  POUR :                     87 
La résolution n° 3 est adoptée à l’unanimité. 
 
Patrice Rabillon 
Abordons maintenant le montant de la cotisation annuelle à notre Association. 
 
Résolution n ° 4 : fixation de la cotisation pour l’exercice 2022/ 2023 

 
Nous vous proposons de conserver le même montant de cotisation à savoir 45 euros incluant la licence 
à la FFRP qui s’élève à 28 euros, le montant restant aux Pousse-Cailloux est donc de 17 euros. 
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Vote de la résolution n° 4   Fixation de la cotisation pour l’exercice 2022 / 2023 : 
Contre :                        0                              Abstention :   0  Pour :               87 
La résolution n ° 4 est adoptée à l’unanimité. 
 
Passons maintenant à la résolution n° 5 « Modifications à apporter aux statuts et au Règlement 
Intérieur »  
 
Le développement de la Marche Nordique a nécessité une mise à jour de nos Statuts et Règlement 
Intérieur. Cette mise à jour ne modifie pas les règles essentielles et la philosophie de notre Association 
mais les étend à l’ensemble de nos activités.  
 
Patrice Rabillon fait la lecture des Statuts. 
 
Question dans la salle : pourquoi avoir laissé l’opportunité d’une subvention de l’état 
Réponse de Patrice Rabillon : il vaut mieux conserver cette possibilité si un jour nous pouvions en 
bénéficier 
Framboise Lanoir fait la lecture du règlement intérieur.  
 
Vote de la résolution n° 5   Modifications à apporter aux statuts et au Règlement Intérieur : 
Contre :                        0                             Abstention :   0  Pour :               87 
La résolution n ° 5 est adoptée à l’unanimité. 
 
Note : Les Statuts et le Règlement intérieur sont disponibles dans la partie réservée aux adhérents du 
site internet des Pousse-Cailloux. 
 
Examinons maintenant la résolution n° 6 « Projets pour l’exercice 2020 / 2021 » : 
 
Certains ont déjà été concrétisés ou sont en voie d’élaboration : 

 
- Le 4 septembre 2021 : participation des Pousse-Cailloux au Forum des Associations avec deux 

personnes tenant le stand par rotation selon le protocole sanitaire mis en place par la mairie 
- Du 7 au 13 septembre 2021 : séjour aux Lacs Italiens (Patrice RABILLON) (26 PC)  
- 12 septembre 2021 : Participation à la Fête de la Ville avec l’organisation par les Pousse-

Cailloux d’une randonnée pédestre découverte du patrimoine (Florence FOURNIER) (5 PC) 
- 4 et 6 octobre 2021 : organisation de 2 marches nordiques d’initiation (Didier JOLLIVET, Michel 

NEYT et Xavier LOUVENCOURT) (10 personnes initiées et 9 nouveaux adhérents) 
- 10 octobre 2021 : participation à la Marche Octobre Rose d’Andrésy : implication des Pousse-

Cailloux soit comme baliseurs ou encadrants, soit comme participants (23 PC) 
- 26 octobre 2021 : organisation d’un pot d’accueil au Stade Diagana (30 PC) 
- 7 novembre 2021 : organisation d’une randonnée « musicale » à l’abbaye de Royaumont 

(Patrice RABILLON) (19 PC) 
- 21 novembre 2021 : participation à la marche du Vexin à Chars (Aurélie BOURLIATAUD) (10 

PC) 
- Du 23 au 25 novembre 2021 : participation des Pousse-Cailloux à la préparation des 20 Bornes 

d’Andrésy (8 PC) 
- 4 décembre 2021 : organisation et animation d’une marche nordique à Andrésy au profit de 

l’AFM TELETHON (Framboise LANOIR) (24 PC + 7 personnes de l’IMPro d’Andrésy qui ont 
rejoint le groupe sur le dernier tiers du parcours) - 390 euros récoltés au profit du Téléthon. 
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Manifestations à venir (en fonction de l’évolution du contexte sanitaire) : 
 

- 17 décembre 2021 : organisation d’une randonnée des illuminations à Paris (Anne QUEMY) 
- 18 décembre 20Z1 : organisation et animation d’une randonnée à Andrésy au profit de l’AFM 

TELETHON (Patrice RABILLON) 
- Nuit du 29 au 30 janvier 2022 : participation au Paris-Mantes  
- 20 mars 2022 : participation à l’Ecotrail de Paris  
- Du 5 au 12 mars 2022 : organisation d’un séjour raquettes au Grand Bornand (Patrice 

RABILLON) 
- En avril 2022 : Projet d’une matinée ou d’une journée Randonett’ en collaboration avec 

d’autres associations spécialisées dans le nettoyage de la nature  
- En juin 2022 : projet d’un nouveau rallye touristique pédestre dans un quartier parisien (Marie-

Françoise CHALAVOUX et/ou Anne QUEMY)  
- En juin 2022 : projet d’une rencontre festive avec un apéritif et/ou un pique-nique 
- Du 3 au 5 juin : Euro Nordic Walk dans le Vercors 
- Du 4 au 11 juin : séjour dans la Drôme provençale (Patrice RABILLON) 
- Du 18 au 24 septembre : séjour en Catalogne (Patrice RABILLON) 

 
sans compter les projets en gestation, si le contexte sanitaire le permet,  pour le dernier trimestre 2022 
et notre participation aux marches devenues maintenant des classiques pour les Pousse-
Cailloux comme par exemple la Beaumontoise, l’Auversoise, la Persannaise, etc.  
 
Soumettez-nous vos projets. Nous étudierons leur faisabilité. 
Je vous rappelle que tout projet de déplacement avec nuitées à l’extérieur doit m’être soumis avant 
d’‘être finalisé et présenté aux Pousse-Cailloux. 
 
Proposition de Xavier Louvencourt d’organiser un séjour raquette du 13 au 19 mars 2022 avec trajet 
en train de nuit. Xavier envoie les informations pour insertion des informations dans la prochaine 
édition du Canard en Lacets. 
 
Rappel important :  

• Il est indispensable que tout Pousse-Cailloux ait toujours sur lui, aussi bien lors de ses 
randonnées avec les Pousse-Cailloux que lors de ses balades personnelles sa licence FFRP en 
cours. Elle lui sera automatiquement demandée en cas de déclaration d’accident. 

• Je vous rappelle que chaque mois, nous organisons une réunion ouverte à tous. Venez 
nombreux vous exprimer et faire des propositions. Veuillez-vous référer au « Canard en 
Lacets » pour les date et lieu exacts. 

• A ce jour, le Pass Sanitaire est obligatoire pour participer à nos réunions mensuelles et pour 
entrer dans les bâtiments que nous sommes susceptibles de visiter lors de nos sorties. 

 
Avez-vous des questions à poser ? 
Pas de question 
 
Nous allons maintenant procéder au vote. 
Vote de la résolution n° 6 : projets pour la saison 2021 / 2022 
CONTRE :                        0                          ABSTENTIONS :   0             POUR :               87 
La résolution n° 6 est adoptée à l’unanimité. 
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Résolution n° 7 : Election du nouveau Conseil d’Administration pour la saison 2021 / 2022 
 
Conformément à la loi régissant les Associations, le Conseil donne sa démission.  
7 démissions : Dominique AMY, Aurélie BOURLIATAUD, Maryvonne BUFFARD, Christian DOUSPIS, 
Framboise LANOIR, Patrice RABILLON et Annick SOURD  
Parmi les personnes présentes ce soir, y en a-t-il qui sont volontaires pour se présenter comme 
membres du prochain Conseil, d’Administration ?  
Seuls 6 anciens membres du C.A (Dominique AMY, Maryvonne BUFFARD, Christian DOUSPIS, 
Framboise LANOIR, Patrice RABILLON et Annick SOURD) sont volontaires et se soumettent au vote 
des adhérents 
 
Nous soumettons au vote les 6 candidatures. 
 
CONTRE :                          0                           ABSTENTIONS :                0                         POUR :             87 
La composition du CA est approuvée à l’unanimité. 
 
Conformément à l’article 9 des statuts de l’Association, le CA nouvellement élu choisit 5 de ses 
membres pour composer le Bureau. 
Sont réélus : Dominique AMY (Secrétaire), Maryvonne BUFFARD (Trésorière), Framboise LANOIR (Vice-
Présidente), Patrice RABILLON (Président), Annick SOURD (Secrétaire Adjointe).  
  
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 18 h 30 
Fait à Andrésy le 4 décembre 2021 
 
Signature des membres du bureau  
 
 

Patrice RABILLON 
(Président)  
 

Dominique AMY 
(Secrétaire)  
 

Framboise LANOIR  
(Vice-Présidente)  

Maryvonne BUFFARD 
(Trésorière)  
 

 Annick SOURD 
(Secrétaire 
Adjointe)  
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